

## La petite mais passionnante histoire de VTTnet

L'histoire commence en 1996 avec Antoine qui crée un site perso pour lequel il enregistre le nom de domaine vttnet.com. A la même époque Vincent fait la même chose avec vtt.org. Tandis que Phillipe crée Novasport, et Pierre commet Speed. Un peu plus tard Jean-Marc se présente avec Cybercycle. Tout ce petit monde vit dans la passion du VTT et le désir de la faire partager. Ils ne tardent pas à faire connaissance sous l'impulsion du site vtt.org grâce à qui cette rencontre est possible. Vincent a en effet construit son site sur ce que l'Internet a de meilleur. L'interactivité. Toutes ces personnes et bien d'autres disséminées géographiquement ont pu s'y rencontrer.

En avril 1997 Vincent crée la liste de diffusion VTT francophone. On s'y bouscule presque immédiatement. Deux mois plus tard, c'est la première initiative de la liste de diffusion. La création du usegroup fr.rec.sport.vtt. Au mois d'août de la même année, c'est le début du rassemblement des sites. Vttnet.com fusionne avec vtt.org. On lui donne le nom du premier en gardant l'adresse du second et dans la foulée le Webtest est créé. Il s'agit d'un forum où les visiteurs peuvent apporter leur appréciation sur le matos VTT. Septembre, voit le premier rendez-vous des bikers de l'Internet. Trois jours en Auvergne sur les traces du tour de France VTT et six personnes en provenance de France et de Belgique.

En janvier 1998 c'est la naissance de Planet VTT. Un espace magazine qui va recueillir les contributions des acteurs de la liste de diffusion. C'est à cette époque que Christian Allemand et Olivier Legros rejoignent l'équipe. Au mois de mai c'est le second rendez-vous à Munster en Alsace qui prend alors le nom de Randonet. Il y aura 20 bikers.

Puis c'est le coup de tonnerre. Vincent décide de quitter le navire pour aller assumer son autre passion pour les sports d'eau vive. S'ensuit une période de flou où il faut tout réorganiser. Il est vrai que Vincent supportait tout le poids des responsabilités. Tout le monde se mobilise pour assurer l'intérim. Le site est remanié pour en augmenter l'interactivité pendant que PlanetVTT se développe grâce au concours essentiel des membres de la liste sans qui le site ne serait pas ce qu'il est. Dans la foulée le maillot de la liste est créé. VTTnet a maintenant évolué. La majorité des informations sont maintenant stockées dans une base de données, ce qui permet d'activer des outils de recherche et ouvre la porte à de nombreuses applications.

1999 est l'occasion de passer une nouvelle étape. VTTnet est devenu trop vaste pour que la responsabilité soit assumée par une seule personne. C'est la création de l'association VTTnet. C'est aussi l'éclosion du Team Warn pris en charge par Thomas et qui s'engage sur les raids multisports. Puis c'est le second Randonet qui rassemble 40 personnes en Ardèche, un spectaculaire rendez-vous en août en Champagne pour une rando de l'éclipse, ainsi qu'un mémorable Dioisnet dans la Drome. Avec ces rendez-vous nous prenons la pleine mesure du rayonnement international du site puisque nous aurons pu y rencontrer des vttistes en provenance de France, de Belgique, de Suisse, d'Allemagne, et même d'Irlande et du Québec. Décidément toute la francophonie est concernée puisque des passionnés œuvrent à l'avenir de VTTnet depuis les antipodes en Nouvelle-Calédonie. Les statistiques de fréquentation s'affolent. Les annonces d'indexation de VTTnet se bousculent dans la boîte aux lettres du site. Nous sommes les premiers surpris, mais les chiffres sont là. VTTnet plait.

L'automne est l'occasion de préparer un nouveau projet. Le club VTTnet qui vient de se concrétiser et pour le développement duquel nous accueillons des partenaires.

L'an 2000 est celui de tous les Randonnet puisque VTTnet emmènera son club sur des raids en Belgique, en Ardèche, et en Irlande. Des séjours randonnées dans le Vercors et en Suisse. Un week-end freeride/Downhill est programmé à Morzine. Enfin une dizaine de veinards rejoindront les USA pour Moab en Utah pour goûter aux joies du ride sur les slickrocks. De son côté le Team se prépare pour une nouvelle saison de raids. C'est aussi l'année d'une implication plus active dans la compétition VTT grâce à un encadrement plus structuré des coureurs et au sponsoring puisque nous bénéficierons de l'aide des cycles Commencal, résultat de liens solides tissés avec Max à l'issue de l'épisode du site "Pas Sunn Sans Max". De leur côté, les webmestres sont sur le pied de guerre pour faire exploser l'attrait et l'interactivité du site. Bref, encore une année passionnante à vivre...

-----